

# Rückblick auf das 9. Allschwiler Sprungbrätt Festival 2023



Riesig war der Publikumsandrang am 16. September 2023 bei den Auftritten der zahlreichen Tanzgruppen und ihren abwechslungsreichen Choreografien. Am Festival zeigten über 300 Auftretende ihre Talente.

Nach einer eindrucksvollen Show der Sun Wu Gongfu Schule ging der Abend auf der kleinen Bühne mit gefühlvollen Singer-Songwriter Konzerten und einer wortgewandten Poetry Slam Show weiter.

Zwischen den Auftritten genoss das Publikum das vielfältige und schmackhafte Angebot der Essensstände, bevor auf der grossen Bühne diverse Bands mit ihrer Musik das Publikum begeisterten. Ganz im Sinne des «Sprungbrätts» bot das Festival jungen Bands eine Bühne. Diese spielten souveräne Sets und überzeugten vollends. Zum Abschluss des Festivals brachte DJ Fabio Martini Jung und Alt zum Tanzen.

Rückblickend halten das OK sowie die Träger des Festivals, die Ref. Kirchgemeinde und das Freizeithaus Allschwil, fest: Dank der vielen Helfenden, den motivierten Auftretenden und einem interessierten, begeisterungsfähigen Publikum war die diesjährige Austragung ein stimmungsvoller, gelungener Anlass.

Weitere Fotos und Infos zum Festivals unter [www.sprungbraett-festival.ch](http://www.sprungbraett-festival.ch).

Wir danken allen Beteiligten für das grosse Engagement – ohne all die Mitwirkenden, die Standbetreibenden und Sponsoren könnte dieser Anlass nie zustande kommen.

Das Organisationskomitee

Fotos: Sebastian @cloud\_sandstuff